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La mayoria de los propietarios de este poliqono industrial se presentaron
en el Ayuntamiento para aclarar las dudas del POUM

Inesperada cita de los industriales
de Jordi Camp

ROBERTO GIMENEZ

Nose
esperaba el regidor de

Urbanismo. Jordi Terrades, la
cantidad de propietarios del

poligono industrial Jordi

Camp que iban a acudir en

masa a una reunion convocada pa
ra hablar de otra cosa. pero que
querfan hacer ofr su posicion res

pecto al futuro que el paUM ha re

servado para las industrias del pri
mer poligono industrial que se

construyo en Granollers. Fue el pa
sa do miercoles, Los tecnicos de Ur
banismo habian convocado a la do
cena de propietarios afectados por
la prolongacion del paseo fluvial
desde la calle Arenys hasta el puen
te de la Bimbo. Esta obra estara fi
nanciada por fondos europeos. el

Ayuntamiento y por las contribu
ciones especiales de estos propieta
rios. Era para hablar de este asunto

para 10 que fueron convocados en

la planta de Urbanismo del edificio

municipal de la calle Sant Josep.
pero fue imposible albergar a todos
los propietarios que acudieron a

ese encuentro. No eran solo los do
ce afectados por la construccion de
este vial, sino la mayorfa de los

propietarios que han presentado
unas ochenta alegaciones al traza

do que los redactores del paUM
han dibujado para el poligono in
dustrial Jordi Camps, seccion 123 y
124 del nuevo paUM. Ante la im

prevista lIegada de propietarios, el

concejal de Urbanismo. Jordi Terra
des, decidio sobre la marcha trasla
dar la reunion a la sala de plenos.
La llenaron.

"No se ha desactivado el proble
ma porque la palabra no es la ade
cuada, pero sf que se ha reorienta
do", nos comentaba el regidor Jordi
Terrades (PSC). EI concejal de Urba
nismo acompaiiado por los tecnicos

r

Xavier Solanas

Vista oereo del pol. Jordi Camps.

del equipo redactor del paUM ex

plico a los propietarios 10 que ya sa

bian de antemano. y que esta Re
vista ha venido publicando a 10 lar

go del proceso de exposicion
publica que finalize el pasado 31 de
marzo, a saber: la construccion de
un puente sobre el Congost en la

prolongacion de la calle Joan

Camps i Giro, en el Barrio de los
Institutes, convierte este poligono
industrial en una zona centrica y
urbana de la ciudad (Ejemplo: la es

tacion del Norte estara mas cerca

del centro que la de Francia) por 10

que se quiere ir transformando de
forma gradual el actual poligono in
dustrial en una zona econornica de

Las alegaciones, una a una

Una a una las alegaciones estan siendo estu

diadas y debatidas por cada uno de los cua

tro miembros que forman parte del equipo
redactor y tecnico: los arquitectos Salvador
Matas, Joan Anton Paez, Maria Gispert y
la letrada Maria Angels Badia. Ellos han sido
los ideologos del paUM aunque finalmente se

ran los politicos los que tengan la responsabili
dad politica de su aprobaci6n. En este momen

to ya se han estudiado 400 alegaciones, que
dan otras 152 por 10 que no sera facil Ilevar a

la aprobaci6n del Pleno el paUM antes de las
vacaciones de verano, porque una vez que los
tecnicos hayan estudiado y resuelto las alega-

servicios y sector terciario. Esta vo

luntad. mas el dibujo proyectado en

el paUM en el que aparece una ca

lle paralela entre la actual Av. Jordi

Camp y el paseo fluvial que pasaria
por en medio de las actuales indus
trias es 10 que ha producido esta L1u
via de alegaciones (80) y que haria
que los propietarios afectados acu

dieron al Ayuntamiento pese a que
no habfan sido convocados.

Lo cierto es que el regidor Terra
des les tranquiliz6 con tres razones.

Una: quien quiera mantener su ac

tividad podra hacerlo a nadie se Ie
va a obligar a nada. Dos: el trazado

proyectado en el dibujo no es nor

mativo sino meramente indicativo.
En este sentido los redactores del

plan reconocen que esa inclusion
ha sido contraproducente, y tres:

habra incentivos para quienes vo

luntariamente quieran entrar en es

ta operacion de gradual transforma
cion del poligono industrial, ya que
se les aumentara el coeficiente de
edificabilidad. i.CUanto? Esta pre
gunta hoy no tiene respuesta. Ape
nas ha sido esbozada. pues el acuer

do debe cerrarse en el seno del

equipo de gobierno. Eso sf, el regi
dor Terrades acord6 con los cuatro

letrados que acompaiiaban a los in

dustriales, if manteniendo reunio
nes informativas para acabar de
concretar esta ultima cuesti6n no

planteada en la aprobacion iniciaJ.

ciones. el regidor de Urbanisrno. Jordi Terra

des, tendra que darle el visto bueno y a conti
nuaci6n llevarlo al seno del equipo de gobier
no para pactarlo con los socios del tripartito.
Una vez cerrada esta fase se abrira el proceso
de negociaci6n polftico con la oposici6n que,
por cierto. tiene una copia de cada una de estas

552 alegaciones. Asf pues. no podra decir que
se le ha ocultado ni un apice de informacion.
Es un objetivo conseguir la aprobaci6n del
paUM por unanirnidad ya que su importancia
transciende al periodo de una legislatura sino
legalmente como minimo tres (15 afios). aun

que el actual tiene ya 20 afios.

EL BARffA, UNA RELIGION LAICA

Hacia anos que no recordabamos
una celebraci6n asi. No era para
menos. EI sabado por la noche tan

pronto como el aroitro dio el pitido
final del partido en el Ciudad de Va

lencia la afici6n cule de GranolletS
tom6 la calle en su 'canaletas' par
ticular: delante de la Fonda Euro

pa. La celebraci6n duro hasta altas
horas de la madrugada y hubo

quien al dia siguiente decidi6 conti
nuar la fiesta en Barcelona. Como

bien puede apreciatSe en la foto, el
sentimiento del Barfa une a las

petSonas con independencia del
color de su piel, credos y lenguas.
EI ffJtbo/ es asi de simple y comple
jo a la vez. Une y a la vez desune.
Crea una confratemidad entre des
conocidos que no volveriln a salu
datSe y; como no hay cara sin cruz,
tambien resentimientos cuando de
la celebraci6n por el merecido
triunfo se pasa al insulto. EI fUtbol
es asi: visceral e irracional. Es la

religi6n laica de un espiritu tribal.
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